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Information 
 
 (Leichte Sprache) 

Köln. 14. September 2020. 

Die aktuelle Kommunal-Wahl in NRW betrifft auch den LVR 

LVR ist eine Abkürzung für 

Landschafts-Verband Rheinland. 

Der LVR ist einerseits ein Amt. 

Und er ist wie ein großer Verein. 

Seine Mitglieder sind die Städte 

und Land-Kreise im Rheinland. 

Beim LVR gibt es eine große Versammlung. 

Das ist die Landschafts-Versammlung Rheinland. 

Hier treffen sich über 100 Politiker und 

Politikerinnen mehrmals im Jahr.  

Die Politiker und Politikerinnen kommen aus 

den großen Städten und Land-Kreisen 

im Rheinland. 

Alle 5 Jahre werden sie neu gewählt. 

Bei der Wahl am 13. September 2020 in den 

Städten und Land-Kreisen in NRW wurden diese 

Politiker und Politikerinnen mitgewählt.  
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Die Landschafts-Versammlung Rheinland nennt 
 
man auch Rheinischer Rat.  

Von der Landschafts-Versammlung Rheinland 

werden die wichtigsten Dinge für den LVR bestimmt.

Die Verwaltung vom LVR erledigt diese Dinge dann. 

 

 

Insgesamt übernimmt der LVR Aufgaben, die man besser 

zusammen macht: 

• Menschen mit Behinderungen unterstützen.     

• Für Kinder und Jugendliche sorgen. 

• Unterstützung für Schüler und 

Schülerinnen mit Behinderung geben. 

• Krankenhäuser anbieten. 

• Kultur-Angebote machen. 

• und Vieles mehr. 

 

Die Angebote vom LVR sind für alle 

Menschen im Rheinland.  

Für Menschen mit Behinderungen und 

für Menschen ohne Behinderungen. 

Wenn alle Menschen bei einem Angebot gut 

mitmachen können, nennt man das Inklusion. 

Der LVR findet das sehr wichtig. 

Mehr zur Politik beim LVR:  

www.leichte-infos.lvr.de  

> Infos zur Landschafts-Versammlung 

http://www.leichte-infos.lvr.de
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